
 
 

UN GRAZIE GRANDE E L’AUGURIO GIOIOSO DI SANTA PASQUA 2023 
 
Carissimi Amici e Benefattori de’ la CARICA dei 600+1! il mio cordiale saluto! 
All'avvicinarsi della Pasqua, sento il dolce impulso di visitare il vostro cuore e la vostra casa... la vostra 
famiglia, per la fraterna vicinanza fatta di preghiera, amicizia e solidarietà e così poter ancora una volta 
pronunciare quel semplice grazie che dà gioia ai nostri cuori!  
Usata da tutti, la parola grazie esprime e concentra una mole di sentimenti che danno una sottolineatura di 
rilievo, nobilitando un gesto, una parola o un’intenzione, dando a questa intenzione, parola o gesto un 
marchio di inestimabile e immenso valore.  
Il grazie infatti intreccia cuori che dialogano, uniti dalla dinamica inesauribile del dono, dove l’inesauribilità 
incontra la sua sorgente nel dono divino della fraternità. 
Un gioco di parole?  
Niente affatto!   
 La chiamata alla fraternità è un impulso di grazia (dono dall’Alto), che fa appello al nostro spirito, rendendolo 
sensibile e solidale alla sofferenza, alla fatica e al dolore altrui – specialmente dei piccoli, degli umili e degli 
indifesi - affinché la nostra risposta si faccia presenza e sostegno a chi è nel bisogno.  
È pertanto attraverso il nostro essere dono che suscitiamo il dono della gratitudine, di quel grazie che apre 
i cuori alla speranza, realizzando le attese di chi è nel bisogno e di chi si fa aiuto e sostegno. È il 
coinvolgimento dei cuori di tutti (benefattori e beneficiati) nella sorpresa della gioia, proprio perché dove c’è 
fraternità, lì c’è la benedizione del Signore e la sua presenza che unisce in comunione di spirito. 
 
 

 
 

Ecco, la Pasqua del Signore si manifesta come forza che ingigantisce i nostri cuori.  
La Pasqua è Cristo che si fa dono a noi con tutto il suo esistere e, in questo dono/sacrificio pasquale, riapre 
le porte dei nostri cuori alla gratitudine, nobile sentimento che coinvolge l’umanità nell’abbraccio del 
Signore che ci ama come... suo popolo e come... suoi fratelli! 
Come non assaporare la gioiosa sorpresa di questa unione fraterna, capace di farsi dono?  
Quando la vostra generosità va oltre le nostre attese e sostiene, rafforza e allarga l’efficacia del lavoro  
missionario di promozione umana e di evangelizzazione, è qui dove appare l’esplosione della vostra 
fraternità, un’esplosione luminosa che ci ricorda la luce della risurrezione, perché la vostra vicinanza fatta di 
preghiera, amicizia e solidarietà ha il potere di far rinascere, sperare e gioire... in un giorno nuovo... una vita 
nuova: è il mondo nuovo offertoci dalla Pasqua del Signore... la società dell’Amore... il nuovo umanesimo!  
Rimango profondamente toccato della vostra presenza al mio fianco (insieme siamo missionari, voi lì e io 
qua)  perché il vostro buon cuore fattosi gesto, ha voluto consegnare nelle mani della Divina Provvidenza il 
vostro aiuto e così consentirle di farsi presente in questo luogo, dove il Signore e don Bosco ci hanno posto 
per dare consolazione, appoggio e speranza a tante famiglie e gioventù che vivono il dramma della povertà 
e dell'umiliazione.  



Il più delle volte sono famiglie, gioventù e bambini, abbandonati alla sorte di briciole ridicole di aiuti, avanzi di 
egoismo che offendono i diritti fondamentali della persona.  

Bambini dimenticati da chi dovrebbe accudirli o da coloro che hanno 
il dovere di garantire politiche sociali concrete, umanizzanti, ma che 
soltanto costruiscono e soddisfano palesemente i propri interessi, 
purtroppo... Quanti proclami e promesse elettorali, che servono 
soltanto ad illudere le giuste attese di chi cerca ansiosamente dignità 
di vita. 
È il mondo delle tenebre che continua il suo percorso di distruzione... 
ma Cristo ha innescato l’Amore!  
Ringrazio riconoscente e pieno di gioia il Signore per avervi posto 
sul cammino della luce, della fraternità e della solidarietà, cammino 
che sa visitare e curare le speranze ferite di tanti bambini e bambine, 
riempiendo concretamente i cuori delle loro famiglie, perché quando i 
piccoli incontrano e vivono di fatto una speranza che si realizza, le 
loro mamme e i loro papà (e quante nonne, soprattutto!) riprendono 
forza e coraggio per lottare per un futuro dignitoso per i loro cari, 
proprio perché la vostra vicinanza si fa conforto e sollievo! 
Sì, il Signore vi ripaghi con il centuplo, in questa terra e nell’eternità, 
per il dono del vostro prezioso ‘bicchiere di acqua’.      
Un bicchiere d’acqua?  
Un gesto semplice che ciascuno può compiere! 
Ma il tuo gesto arriva carico di Vangelo... è un bicchiere d’acqua che 

viene dal cielo... dal cuore... e oltrepassa i confini dell’indifferenza. 
Sì, il tuo bicchiere d’acqua è carico di quel bellissimo aggettivo del Vangelo che si fa sorpresa: fresca! 
La tua è acqua fresca perché è l’acqua migliore che hai, un’acqua affettuosa, con dentro l’eco del cuore. 
Per il Vangelo, nel vostro gesto, non c’è nulla di troppo piccolo, perché il vostro gesto di generosità porta 
sempre con sé sapore di cielo e... la sua benedizione!  
Dal Brasile vi raggiunge, festivo, il GRAZIE di tanti piccoli delle favelas - 
dai missionari chiamate affettuosamente Comunità! - favelas della 
periferia est della megalopoli di San Paolo, e vi raggiunge soprattutto la... 
freschezza del loro sorriso e della loro e della mia preghiera...  
Assieme a queste riflessioni, mi è caro porgervi gli auguri per una Santa 
Pasqua di Risurrezione... il vostro cuore, la vostra vita e la vita delle 
vostre famiglie possano permanere e gioire ogni giorno sul cammino del 
Cristo Risorto, che con la sua morte e risurrezione ha contagiato di 
speranza viva le nostre giornate! 
Nuovamente ringrazio per il vostro gesto concreto di solidarietà... di 
‘acqua fresca’, che esprime un cuore fattosi carità, che è amore senza 

condizioni, dono di grazia e di affetto, dono prezioso agli occhi di Dio e 
dell'umanità! 
Un caro abbraccio da tutti i bambini e bambine del Progetto de’ la 
CARICA dei 600+1!  

La mia preghiera per voi e per le vostre intenzioni nella Santa Messa, 
con la benedizione materna di Maria Ausiliatrice sopra le vostre belle 
famiglie! 
Serena e gioiosa Santa Pasqua! 
Cordialmente, in don Bosco 
 

 

 

  
 

  
Pe. Giacomo Begni, salesiano di don Bosco 

#missionariosemprefeliceinbrasile! 
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